

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SMP/MTs
 Mata Pelajaran : IPS
 Materi Pokok/ Sub Materi : Perubahan keruangan & Interaksi antarruang di Indonesia & Negara-negara ASEAN/ Dampak pandemic Covid 19 terhadap keberlangsungan kehidupan ekonomi dan sosial di Indonesia
 Kelas/ Semester : 8 / Ganjil
 Alokasi Waktu : 4 X 40 Menit

Kompetensi Dasar	IPK
3.1 Menelaah perubahan keruangan dan interaksi antarruang negara-negara Asia dan benua lainnya yang diakibatkan faktor alam, manusia dan pengaruhnya terhadap keberlangsungan kehidupan manusia dalam ekonomi, sosial, pendidikan dan politik	- Mendeskripsikan Covid 19 - Menganalisis penyebab penyebaran Covid 19 di Indonesia - Mengevaluasi dampak positif dan negatif adanya covid 19 dibidang ekonomi dan sosial di Indonesia
4.1 Menyajikan hasil telaah	- Mencari solusi untuk mengatasi Covid 19 - Menyajikan hasil telaah

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Melalui model Discoveri learning peserta didik dengan benar dapat: Mendeskripsikan, menganalisis, dan mengevaluasi serta mencari solusi dengan adanya covid 19 dengan penuh tanggung jawab, dan rasa syukur; serta menyajikan hasil telaah dengan percaya diri dan santun.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Aktifitas Pembelajaran
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru menyampaikan salam kepada peserta didik melalui google classroom dan mengajak berdoa sebelum memulai kegiatan pembelajaran, serta mengecek kehadiran siswa yang aktif dalam pembelajaran online tersebut. 2. Guru memberi motivasi kepada peserta didik untuk tetap semangat belajar dan menjaga kesehatan ditengah pandemi covid 19. 3. Guru menjelaskan aktivitas yang akan di lakukan dan cara pengerjaannya.
Kegiatan Inti	<ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta didik membaca wacana yang terdapat di lembar kerja tentang dampak penyebaran covid 19 terhadap kehidupan. 2. Peserta didik & guru mendiskusikan tentang virus corona yang sedang melanda dunia. 3. Masing-masing kelompok berdiskusi dan mengerjakan Lembar Kerja yang dibagikan guru di WA group atau Massesger dengan panduan pertanyaan yang ada di LK 4. Peserta didik bekerja secara kelompok untuk membahas permasalahan dengan menggali informasi dari berbagai sumber , di WA group atau Massesger. 5. Masing-masing kelompok diberikan kesempatan untuk menjelaskan dampak covid 19 melalui voice note di WA group untuk melakukan eksplorasi mengenai dampak covid 19. 6. Peserta didik bersama guru mendiskusikan pekerjaan kelompok di WA group atau Massesger. 7. Peserta didik mendapatkan kesempatan untuk bertanya mengenai materi yang belum dipahami. 8. Peserta didik bersama guru menyimpulkan materi tentang dampak covid19
Penutup	<ol style="list-style-type: none"> A. Peserta didik diminta melakukan refleksi B. Guru memotivasi peserta didik agar tetap semangat belajar di rumah dan selalu menjaga kesehatan dan menjaga jarak terkait covid 19. 4. Guru memberikan tugas pembelajaran untuk pertemuan yang akan datang

C. PENILAIAN : Penilaian Sikap : Keaktifan siswa dalam mengikuti kegiatan pembelajaran online dan disiplin waktu dalam mengerjakan tugas yang diberikan. Penilaian Pengetahuan : Tugas tertulis Penilaian Keterampilan : Unjuk Kerja Kegiatan pembelajaran online

D. ALAT, MEDIA DAN SUMBER BELAJAR 1) Alat : Smartphone, Laptop, Kertas, dan Alat Tulis. 2) Media : Internet, 3) Sumber belajar : Buku Guru dan Buku Siswa kelas VIII SMP/MTs Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia 2017. Media Masa cetak maupun media online

Bantaeng,

2020

Kepala Madrasah

Guru Mapel

Arifuddin, S.Ag

A.Syamsul Ikbal, S.Pd

Lampiran : 1. Lembar Kerja

LEMBAR KERJA SISWA

'Dampak Covid-19 Sangat Dirasakan Masyarakat, Apalagi Diberlakukan PSBB'

Jumat, 15 Mei 2020 16:56 Reporter : Eko Prasetya



Hanta Yuda. ©2020 Merdeka.com

Merdeka.com - Direktur Eksekutif Poltracking Indonesia, Hanta Yuda mengatakan Pandemi Covid-19 berdampak krisis pada berbagai sektor, dari kesehatan hingga ekonomi. Dia pun mengajak semua pihak bahu membahu untuk menyumbang.

"Pandemi tak hanya menghadirkan resah tentang ancaman kesehatan, tetapi juga ancaman kesejahteraan. Uluran tangan kita, sangat dinantikan oleh saudara-saudara kita yang terdampak ekonomi pandemi Covid-19," ujarnya, Kamis (15/5).

Untuk membantu keluarga yang kesulitan ekonomi karena dampak Covid-19, Poltracking menyalurkan 20.000 paket bansos untuk warga yang paling membutuhkan. Paket bantuan ini disalurkan sebanyak 10.000 untuk warga seputar Jabodetabek dan untuk wilayah di luar Jabodetabek sebanyak 10.000 paket.

Selain itu, paket bansos Poltracking peduli ini diberikan ke berbagai komunitas (panti asuhan, pesantren, warga difabel) dan berbagai profesi seperti pedagang kecil, sopir taksi, pengemudi ojek online, pedagang, petani, pekerja harian, marbut masjid hingga guru mengaji.

"Dampak Covid-19 ini sangat jelas dirasakan langsung oleh masyarakat. Apalagi pasca diberlakukan Pembatasan Sosial Berskala Besar (PSBB), semakin banyak warga yang ekonominya kesulitan. Kehadiran kita di tengah-tengah mereka adalah sumbu aura optimisme, untuk tetap kuat bertahan di tengah pandemi," ungkapnya.

Untuk kemudahan masyarakat, paket bansos ini Poltracking distribusikan hingga ke pintu rumah penerima. Sehingga masyarakat yang membutuhkan semakin mudah mendapatkan bantuan dan paket bansos tersalurkan tepat sasaran serta tetap mengikuti protokol kesehatan pencegahan Covid-19.

(<https://www.merdeka.com/peristiwa/dampak-covid-19-sangat-dirasakan-masyarakat-apalagi-diberlakukan-psbb.html>)

- A. Berdasarkan wacana diatas, diskusikanlah dengan teman satu kelompokmu :
 1. Mengapa penyebaran covid 19 sangat mudah?
 1. Apa penyebab munculnya covid 19 di indonesia?
 2. Bagaimana cara mencegah agar penyebaran covid 19 tidak meluas ke seluruh dunia?
 3. Apa dampak positif dan dampak negatif dari virus corona dibidang ekonomi dan sosial di Indonesia?
 4. Menurut kalian solusi apa yang perlu diambil oleh pemerintah untuk mengatasi permasalahan terkait pandemi covid-19 yang sudah melanda Indonesia.!
 5. Berikan kesimpulan dari hasil diskusi kelompok kalian!
- B. Jawaban kelompok di tulis dalam LK yang telah disediakan kemudian difoto lalu dikirim melalui WA atau Messenger.
- C. Secara bergantian hasil kerja kelompok di tanggapi bersama.

Selamat bekerja